



早いもので6月が終わりました。残り3週間で子どもたちが待ちに待った夏休みがやって来ます。6月24日(月)から水泳学習が始まり、子どもたちの楽しそうな声がプールから聞こえてきます。この暑い中、子どもたちはとても元気です。休み時間にはグラウンドや小運動場で元気に遊んだりして、とても活動的です。しかし、油断は禁物です。こまめに水分補給をし、熱中症対策を行いたいものです。また、「早寝、早起き、朝ごはん」も大切です。この機会にもう一度体調管理について考えてほしいです。夏休みまであと3週間。一日一日1学期のまとめをがんばっていきます。

給食試食会

6月21日(金)1年生と4年生の保護者を対象に給食試食会を行いました。コロナ禍で1年生時に実施できなかった4年生の保護者も参加いただきました。その後、学校給食について栄養教諭から説明がありました。たくさんのご参加ありがとうございました。



授業参観

6月21日(金)授業参観がありました。たくさんの方々にご参観いただき、ありがとうございました。どの学年も一生懸命授業に取り組めていました。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

心肺蘇生法・AED講習会

授業参観の後、心肺蘇生法・AED講習会を行いました。水泳の授業が始まる頃、いざという時のために毎年実施しています。こどもも保護者の方々も真剣に取り組んでいました。

